

南小の大黒柱である卒業生一人一人に、この地域と南小学校を代表して、たった今、私が卒業証書を手渡しました。卒業生の皆さん、本当に本当に卒業おめでとう。進学する中学校は異なれど、皆さんは4月から中学生になります。自分一人でやらなければならないことや、自分一人で決めなければならないことが、たくさん増えてきます。楽しいことや辛いこと、嬉しいことや苦しいことが待ち受けています。

皆さんは、ここ数か月の間、「卒業まであと何日。」と、仲間と確認し合いながら一日一日を過ごしてきました。これからも、一日一日を精一杯生きて欲しい、一日一日を大切に生きて欲しいのです。そして、仲間と力を合わせて生きていって欲しいのです。楽しい時も苦しい時も。毎日、自分の人生に真剣に向き合っているそんなあなたを、仲間や家族、先生、地域の人達は心から応援するのです。

本日はご多用にも拘わらずに、南小学校・平成最後の卒業生のために、ここに参列くださった保護者の皆様、ご来賓の皆様、心より感謝申し上げます。保護者の皆様、長きにわたり本校の教育にご理解とご協力くださいました。ありがとうございました。地域の皆様、事ある毎に本校の教育活動を支えてくださいました。ありがとうございました。最後に、我々職員と在校生にとって、このような素晴らしい卒業生を送り出せることを、大変誇りに思います。

平成31年3月19日

栃木県栃木市立南小学校長 そして「チーム南小」キャプテン 阿部 誠

「チーム南小」 多くの実りがあった平成30年度が終了！

修了式で思いや願いを堂々と発表した代表児童二人の言葉を紹介します。*敬称略

2年生をふりかえて 2年1組 小林 柚輝

わたしは、2年生で楽しかったことがたくさんありました。

1つ目は、校外学しゅうで行った、とちのきファミリーランドです。1年生といっしょのグループになって、のりものにたくさんのもりました。のりもので一番楽しかったのは、パラトルーパーです。またのりたいたいと思いました。

2つ目は、なわとびです。たくさんれんしゅうして、いろんなとび方ができるようになりました。じ久とびの前とびと後ろとびも、できるようになってよかったです。

3つ目は、図工で作った「カッターナイフタワー」です。カッターをつかって、いろんな形のまどを作って、かざりもつけて楽しくできました。わたしは、図工がすきなので、また、きれいな工作を作りたいです。3年生ではどんなべんきょうをやるか楽しみです。

3年生でも、楽しいことがたくさんあるといいです。

5年生にむけて 4年2組 笠井 真由美

私は、4年生で楽しかったことが2つあります。

1つ目は宿泊学習です。理由はみんなで杉板焼きをやり、ウォークラリーで協力してゴールできたからです。2つ目は「二分の一人式」です。4年生みんなの小さい頃の写真が見られて楽しかったです。4月からは5年生になります。いよいよ高学年の仲間入りです。

そこで私が5年生でがんばりたいことは3つあります。

1つ目は国語です。私は文章と漢字を書くのが苦手なので、国語をがんばりたいです。そして、むずかしい漢字をすらすらと書けるようになりたいです。

2つ目は部活です。4年生では陸上をかり入部で練習にとりこんでいました。しかし、5年生では本格的に入部するのでがんばりたいです。

3つ目は健康管理です。手あらい・うがいを今までちゃんとしてきたので、これからも忘れず、毎日手あらい・うがいをして、なるべく風邪をひかないようにしたいです。

これら3つの目標を忘れず5年生でもがんばって、すばらしい1年にしたいです。そして、低学年のお手本になれる5年生になりたいです。